



Alberto Pimenta Hernández

Socio

Madrid

alberto.pimenta@garrigues.com

Abogado colegiado nº 59.208

I. Colegio de la Abogacía de Madrid

Hermosilla, 3

28001 Madrid (España)

Tel: +34 91 514 52 00

Fax: +34 91 399 24 08

Resolución de Conflictos: Litigación y Arbitraje

Penal e Investigaciones Internas

Deportes

Alberto Pimenta es el socio director del departamento de Resolución de Conflictos: Litigación y Arbitraje de Garrigues, que comprende las áreas de litigación civil y mercantil, arbitraje y penal e investigaciones internas. Ha desarrollado su carrera profesional en Garrigues desde 1996. Socio desde el año 2003, está especializado en la resolución de conflictos empresariales, dirigiendo uno de los mayores y más prestigiosos equipos de resolución de conflictos de Europa.

Atesora más de 25 años de experiencia en la defensa y dirección letrada de todo tipo de disputas empresariales, tanto ante las cortes civiles y mercantiles, como en procedimientos arbitrales españoles e internacionales. Dirige de forma recurrente la estrategia legal en los casos más complejos y relevantes del panorama nacional, y es reconocido por los principales directorios jurídicos internacionales (Chambers&Partners, Legal 500, etc.) como uno de los litigadores de referencia en nuestro país.

Experiencia

Interviene asiduamente en procedimientos ante los órganos jurisdiccionales y tribunales arbitrales, tanto en arbitrajes nacionales (Corte de Arbitraje de la Cámara de Comercio e Industria de Madrid, Corte Civil y Mercantil de Arbitraje, Corte Española de Arbitraje, etc.) como internacionales (Corte Internacional de Arbitraje CCI, Corte Permanente de Arbitraje, etc.).

Durante su dilatada carrera como litigador se ha especializado en controversias relativas a obligaciones y contratos, derecho societario (impugnación de acuerdos sociales, responsabilidad de administradores y otros conflictos entre accionistas), pactos parasociales, productos financieros, competencia desleal, responsabilidad extracontractual o el exequátur de resoluciones extranjeras.

Ha participado en centenares de procedimientos judiciales y arbitrales, entre los que se encuentran algunas de las causas de mayor complejidad y relevancia económica del sector. Algunos de los mandatos más relevantes en que ha intervenido incluyen:

- Representación de una compañía cementera internacional en el seno de un arbitraje de inversión iniciado frente a la República del Ecuador ante la Corte Permanente de Arbitraje (CPA).
- Representación de una entidad bancaria española en el seno un conflicto societario de impugnación de acuerdos sociales.
- Representación de un club de fútbol de la Liga española en una controversia jurisdiccional con una entidad tenedora de derechos audiovisuales.
- Representación de una compañía cotizada internacional fabricante de materiales de construcción en la disputa derivada del ejercicio de una opción de compra para adquirir el control sobre una compañía fabricante de cemento.
- Representación de una compañía gasista en el seno de un arbitraje ad hoc sobre la adquisición y valoración de una planta de Gas (GNL).
- Representación de una compañía constructora internacional cotizada en un arbitraje sobre reclamación de responsabilidad precontractual en el contexto de las negociaciones tendentes a la constitución de una Joint Venture.
- Representación de una compañía aseguradora internacional cotizada en el seno de un arbitraje internacional sobre el ejercicio de una opción de venta sobre su participación en un negocio de bancaseguros, con motivo de un cambio de control en el socio bancario.
- Representación de un family office en las reclamaciones de ajuste de precio por infracción de R&W tras la venta a un grupo farmacéutico internacional de varias fábricas y patentes en España.
- Representación de una entidad financiera cotizada en el contexto del bloqueo de la ejecución de garantías a primer requerimiento por una entidad financiera extranjera.
- Representación de un grupo inmobiliario internacional en un arbitraje sobre la alegada infracción de un derecho de adquisición preferente para la adquisición de un campo de golf championship en España.

Formación académica

- Licenciado en Derecho por la Universidad de Salamanca (España), 1991. Premio Nacional de Licenciatura, concedido por el Ministerio de Educación y Ciencia.
- Cursos de Doctorado y Profesor en el Departamento de Derecho Privado de la Universidad de Salamanca, 1991-1993.

Actividad docente

Ha sido profesor ayudante del departamento de Derecho Mercantil de la Universidad de Salamanca. También es profesor del Centro de Estudios Garrigues.

Pertenencia a instituciones

Miembro del Ilustre Colegio de Abogados de Madrid. Tesorero de la International Law Association – España.

Reconocimientos

Pimenta está incluido en los directorios jurídicos internacionales más relevantes (Chambers, Legal 500 o Iberian Lawyer), que le destacan como uno de los letrados más prestigiosos del área de Dispute Resolution, formando así parte del equipo de litigadores que sitúan a Garrigues como firma de referencia en España en la resolución de conflictos empresariales.

Los clientes destacan cómo “a una inteligencia táctica y un conocimiento del derecho realmente extraordinarios, Alberto Pimenta añade una experiencia sin parangón dentro del mercado español” (Legal 500, 2023).

Publicaciones

Ponente habitual en seminarios y conferencias del despacho y de diversos centros especializados, ha participado como ponente en diferentes jornadas y cursos organizados por ENFOQUE XXI sobre la Ley 1/2000, de Enjuiciamiento Civil, así como intervenido en la obra colectiva “Comentarios a la Ley 60/2003, de Arbitraje”. Expansión, abril 2004.